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KARO - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Karo dituding mau menang sendiri.
Pasalnya, fasilitas lampu penerang jalan umum (LPJU) menuju objek wisata
Gundaling, Kelurahan Gundaling, Kecamatan Berastagi, Kabupaten Karo tidak
disediakan pemerintah daerah.

Buktinya, para pengunjung yang ingin bersantai menikmati udara dan
pemandangan Kota Berastagi dimalam hari dari Puncak Bukit Gundaling, merasa
takut akibat tidak adanya lampu penerang jalan.

Kondisi Jalan Menuju Objek Wisata Gundaling di Berastagi Kelihatan Angker Dimalam Hari



Seperti yang diungkapkan Fredi Tarigan (45) warga Gundaling, Rabu
(05/06/2023) kepada wartawan. Dikatakannya, jika dimalam hari, jalan menuju
objek wisata tersebut terlihat sangat angker. Bahkan bukan itu saja, jalannya juga
sudah banyak yang berlubang atau rusak.

Namun pemda terkesan 'Cuek' atau 'Pura-pura Buta'. Jadi warga menyesalkan
ketidakperdulian Pemda Karo yang dipimpin Cory Sebayang-Theo Ginting.
Padahal, diwaktu kampanye, Theo sempat berjanji akan memperhatikan semua
infrastruktur jalan.

"Kata Theo dulu, dia ahlinya kalo soal jalan. Jadi mana janjinya. Banyak jalan
yang sudah kupak-kapik, tapi hingga masa jabatan mereka berakhir tak juga
diperbaiki. Jangan hanya pintar kutip retribusi, fasilitas malas diperbaiki. Kan mau
untungnya saja," ketusnya.

Dikatakannya, tidak adanya lampu penerang jalan ke Puncak Gundaling, sangat
rentan terjadi kejahatan. Apalagi jalannya yang rusak, sering terjadi kecelakaan.
Pengendara sepeda motor sering terperosok ke lubang jalan.

“Ini yang disebut maju kena mundur kena, jalannya rusak dan lampu tak ada.
Jangan cuma tau ngutip retribusi. Fasilitas tak diperhatikan, kan mau menang
banyak," sebut Fredi mengakhiri.

Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga serta Kebudayaan Munarta
Ginting ketika dikonfirmasi menyebut pemasangan lampu penerang jalan telah
diusulkan. Begitu juga dengan infrastruktur jalan, mudah-mudahan ditahun
anggaran 2023 akan diperbaiki.

Kalau masalah lampu jalan sudah kita usulkan. Sering kali kita usulkan ke Bidang
Pertamanan Dinas PUPR. Jalannya juga, mungkin ditahun 2023 ini akan
diperbaiki," ujarnya.
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